Agencia Informativa Católica Argentina

http://www.aica.org/index.php?module=displaystory&story_id=31153&format=html

La Presidenta de los Focolares con referentes judíos y cristianos

Buenos Aires, 12 de abril AICA



María "Emmaus" Voce, con personalidades judías y cristianas en el Palacio San Martín, sede de la Cancillería La presidenta del Movimiento de los Focolares, María "Emmaus" Voce, mantuvo ayer un encuentro con distintas personalidades judías y cristianas en el Palacio San Martín, sede de la cancillería argentina.

La primera sucesora de la fundadora de los Focolares, Chiara Lubich, fue recibida por el subsecretario de Culto, Juan Laureano Fabián Landaburu, en un acto al cual asistieron también el director general de Culto Católico, Luis Saguier Fonrouge; miembros del Movimiento de los Focolares e integrantes

de distintas comunidades judías.

En un clima de fraternidad, se fueron relatando aspectos y logros de la relación que judíos y cristianos vinculados al Movimiento de los Focolares construyeron en este tiempo. Entre ellos, las Jornadas de la Paz realizadas anualmente en la Mariápolis Lía, en O'Higgins, provincia de Buenos Aires, y los simposios judeo-cristianos internacionales promovidos por el Movimiento que tuvieron lugar en Roma (2005 y 2008), Jerusalén (2009) y Buenos Aires (2011). "Amor a Dios, amor al prójimo en las dos tradiciones" fue el lema del primero de esos simposios.

En la reunión, todos afirmaron que "la regla de oro" propuesta por Chiara Lubich: "Haz a los demás lo que quisieras que te hicieran a ti" generó un dialogo sincero que implica confianza y afecto.

Tras varios testimonios personales, se abrió un diálogo entre María "Emmaus" Voce y los presentes.

Frente a la pregunta de cómo hacer para que este diálogo no quede entre especialistas sino que llegue a toda la sociedad, "Emmaus" respondió: "Aquí nos ayuda Chiara con su mensaje. Chiara nunca nos dijo que construyamos grandes programas sino que miráramos al próximo como un hermano. Pero, ¿quién es el próximo?

El próximo es el que está cerca mío, el más cercano".

"No todos los seres humanos, sino estos seres humanos, que son vecinos míos: el embajador y Giancarlo (refiriéndose al subsecretario Landaburu y al copresidente de los Focolares, sacerdote Giancarlo Faletti, quienes compartían el estrado con ella). Y viendo en los que están cerca de mí un hermano, así comienza una cadena que no termina", agregó.

"Tengo la impresión que éste es el modo de revertir las crisis de la sociedad, las políticas, económicas, sociales –precisó-. Pero la relación entre persona y persona. En esta relación está el principio de solución de la crisis. Habrá dificultades, pero esta noche escuché una palabra que me pareció muy importante: la confianza. Reencontrarse con la posibilidad de confiar el uno en el otro, sinceramente".

Voce recordó que Chiara decía: "El que está cerca de mí ha sido creado como un don para mí y yo fui creada como un don para el otro. En la Tierra, todo está en relación de amor con todo y cada cosa con cada cosa, pero es el amor el que teje el hilo de oro. Este es mi programa, creo que es el programa de todos: reconocer el don que cada uno es para mí y tratar de vivir para ser un don para otros. Esto puede ser lo que ayude a la sociedad."

Entre otros, expusieron testimonios de su relación con el Movimiento de los Focolares los rabinos Abraham Skorka, Mario Hendler y Silvina Chemen; Mario Burman, de la Organización Judía de Diálogo Interreligioso (OJDI); Jaime Kopec, que presidía la B'Nai B'Rith de la Argentina cuando Chiara Lubich visitó su sede en Buenos Aires, hace 14 años, el 20 de abril de 1998; Alberto Zimmerman y su esposa; Julio Toker y Boris Kalnicki.

Este último recordó especialmente la relación afectuosa que mantuvo cuando él presidía la Confraternidad Argentina Judeo Cristiana con Lía Brunet, una de las primeras compañeras de Chiara Lubich, que vivió muchos años en la Argentina, hasta su muerte, acaecida en 2005.

El acto concluyó con el canto del Salmo 133, como signo de la fraternidad construida en años de trabajo común y especialmente en esta nueva etapa, sellada con la presencia de María "Emmaus" Voce en el país.

María Voce nació en Ajello Calabro, Italia, en 1937, y conoció el Movimiento de los Focolares en 1959. Abogada, realizó estudios de Teología y de Derecho Canónico. Ha sido una de las responsables de Comunión y Derecho, red de profesionales y expertos comprometidos en el campo de la justicia, surgida en el ámbito del Movimiento de los

Focolares.

El 7 de julio de 2008 fue elegida presidenta del Movimiento por la asamblea general de los Focolares, siendo así la primera sucesora de la fundadora, Chiara Lubich, fallecida el 14 de marzo de ese mismo año.+

CopyrightAICA - Toda la información puede ser reproducida parcial o totalmente, citando la fuente